



Bal de printemps du collège

publié le 03/05/2023

C'était il y a 5 jours, vendredi 28 avril 2023. Le FSE du collège donnait son Bal de Printemps sur le thème " Noir & Blanc, touche de couleur ". Dès 20h, les élèves ont pu mettre à l'épreuve leur sens du rythme à la salle de fête d'Aigre.

Pour l'occasion, le FSE avait loué les services d'un DJ afin d'animer la soirée et de mettre le feu à la piste de danse ! Durant 4h, Les élèves ont pu se trémousser et chanter. Pour étancher leur soif, ils bénéficiaient d'un accès illimité à un bar à sirops, proposant 13 parfums différents, du plus classique (grenadine) au plus excentriques : citrouille épicée, pop corn... Pour combler les petits creux et récupérer un peu d'énergie (à redépenser aussitôt), les élèves avait également le choix entre des bonbons, des mini-barres chocolatées et des mini-beignets.

L'ambiance festive et la bonne humeur nous ont accompagnés tout au long de la soirée, tous âges confondus.

Merci aux élèves pour leur participation, pour leur joie communicative et toute cette énergie positive.

Merci à notre DJ pour la qualité de son animation !

Merci aux membres du FSE pour leur participation à l'organisation, à l'installation et au rangement.

Fabrice CHAIMBAULT

Portfolio

